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L’accent aigu «´»:

- se place sur un «e» 

devant une syllabe 

sonore : école, régler

- tout à la fin d’un mot : 

bonté, musée

L’accent grave 

*`*:

- se place sur un «e» 
devant une syllabe 
muette : sévère, crème

- sur le «a» final de 

certains mots : 

à, là, déjà

- sur le «u» de où

Les règles des 

accents

des

Super Héros

L’accent 

circonflexe «^»:

- se met sur une voyelle à 

la place d’un «s» disparu : 

forêt (forestier)

côte (accoster)

- pour reconnaître des

homophones : mûr, mur
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Le tréma«¨»:

- se place sur «e,i,»  

pour séparer deux 

voyelles : maïs, Noël

- sur des mots d’origine 

étrangère : Länder


